

 Fecha:
 23-11-2024
 Pág.:
 31
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 299,5
 Lectoría:
 48.450

 Supl.:
 Diario Financiero - Señal DF Sabado
 VPE:
 \$ 2.653.731
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Tras reacción de empresarios, Boric moderó crítica sobre "pesimismo ideológico"

## Tras reacción de empresarios, Boric moderó crítica sobre "pesimismo ideológico"

"Somos necesariamente aliados estratégicos y no tenemos que vernos ni como adversarios ni como un obstáculo", manifestó sobre el mundo privado.

uego que este jueves cuestionara al sector privado chileno, afirmando que tiene un "pesimismo ideológico", dada la menor inversión nacional en contraste con el aumento de la inversión extranjera en el país—palabras que generaron duras respuestas del mundo empresarial—el Presidente Gabriel Boric moderó ayer viernes el tono de su crítica.

En una actividad con emprendedores en Vitacura, el mandatario señaló ahora respecto de las relaciones entre los mundos privado y público que "somos necesariamente aliados estratégicos y no tenemos que vernos ni como adversarios ni como un obstáculo".

En este punto, Boric recordó que luego de su participación la semana pasada en APEC y el G20 "me impresiona que todos los países tienen confianza y ganas de trabajar con Chile, están interesados en lo que tenemos que aportar, no solo de litio". Enfatizó que "pese a las dificultades, estoy optimista de Chile y su futuro. Tenemos que contagiar a todo el ecosistema económico de aquello, porque las recetas del pasado y el status quo no nos van al llevar a crecer sobre las proyecciones ni van a permitir alcanzar el desarrollo inclusivo".



El mandatario sostuvo que como país "el desafio más grande es en materia de crecimiento" y planteó que "la inversión ha estado creciendo en últimos dos trimestres. Les quiero decir que se vienen meses de más inversión, principalmente extranjera".

Tras participar en el encuentro de Gremios por Chile organizado por la CPC, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, abordó los dichos de Boric indicando que "me parece que a lo que él hacía referencia es al tipo de mensaje que uno escucha de distintos tipos de inversionistas y uno nota un tono un poco distinto con los inversionistas locales. Pero hay que trabajar con todos".

Entre los factores que inciden en la trayectoria de la economía, mencionó las condiciones financieras, las oportunidades en ciertos sectores productivos y las regulaciones. "Sobre todas esas dimensiones tenemos una agenda muy intensa y un stock de proyectos de inversión para el próximo año muy significativo [...] las polémicas poco aportan. Como dijo alguna vez el Presidente Lagos, eso es hojarasca, lo importante es lo que somos capaces de construir", cerró. 🖹